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 Nous sommes tous rythmés par le calendrier scolai-

re. Comme chaque année j’ai pris connaissance des évolutions 

de notre lycée sur le plan des effectifs et de la structure 

pédagogique. Son existence semble assurée et c’est  un 

grand soulagement que de constater une hausse importante 

du recrutement en classe de seconde, vivier pour la suite.  

 Avec 184 élèves répartis dans 6 classes, c’est une 

hausse considérable qui efface la rentrée de 2010 avec ses 

3 classes et 92 élèves en 2e seulement.   

 A noter aussi que 77 filles sont présentes en 2e re-

présentant  42% de l’effectif. Certes la mixité est moins 

marquée au niveau global et dans le détail les 162 filles qui 

sont au lycée  (pré-bac et Bts et Prépa compris) représen-

tent 23% de des 702  élèves l’effectif  total.  

 Au Lycée professionnel  la tendance est loin d’être 

inversée avec seulement 15 filles pour  203 garçons 7,4%.  

 En  section de technicien supérieur comme au LP il y 

a encore des sections uniquement masculines. 

 Mais je mentionnais aussi l’évolution des structures.  

Elle apparait en classes de première. Ainsi le lycée Jean Du-

puy  a donc pour la première fois à ce niveau - et l’an pro-

chain en terminale-  des élèves dans les filières : lettres (L), 

économique et sociale (ES),  et le bac S-SVT. 

 Les bacs L+ ES ont un effectif global de 34 élèves 

  Les bacs STI -2D avec 65 élèves ne représentent que 

40% de l’effectif des élèves de première.   

  Les 4 spécialités  

         Architecture et Construction (AC) 

  Energie et Environnement (EE) 

  Innovation Technologique et EcoConception (ITEC) 

         Système d’Informations et Numérique (SIN)  

  sont regroupées dans 2 divisions. 

 Les bacs scientifiques présentent les 2 spécialités :                                                                                                 

 Sciences de la vie et de la Terre : (S-SVT) 29 élèves                                                                                                      

 Sciences de l’ingénieur : (S-SI)  33 élèves.                                                                                                        

 La question posée est celle de l’avenir du recrutement 

dans les sections de technicien supérieur.  

 Alors même que notre pays disposait de techniciens 

de haut niveau, n’est-on pas en train de tarir cette forma-

tion ? Des discussions nombreuses avec les enseignants il 

ressort une l’inquiétude très forte. Baser le maintien, ne par-

lons pas de  développement de ces formations ne peut être 

basé majoritairement sur les titulaires de bacs pro.  Alors ?  

Espérons que les STI-2D  combleront nos attentes.  

 Le lycée avec 702 élèves a repris des couleurs. Ce 

lycée est maintenant et pleinement un lycée polyvalent.  No-

tre ex ENP s’enfonce dans les souvenirs 

 Le lycée professionnel avec 218 élèves  est en  

légère régression surtout dans la partie électrotechnique. A 

noter l’effectif satisfaisant en 2ebac pro aéronautique. 

 Au mois de septembre le voyage  prévu au Québec 

pour les élèves de modelage s’est déroulé dans d’excellentes 

conditions et nous en donnerons  un compte-rendu illustré 

dans la prochaine lettre.  

 Mme patouillard a repris le suivi des offres d’emploi, 

le bureau s’est réuni et des promos se sont retrouvées en 

Avignon ou vont le faire dans l’année. Nous pensons aussi à 

notre prochaine Assemblée générale  et nous lisons régulière-

ment les messages de Fromigué. 

 Cette année encore nous essaierons d’apporter notre 

aide aux diverses initiatives des enseignants et à améliorer 

nos liens avec tous les anciens de Jean Dupuy. 

Cette lettre relate un peu de notre vie. L’association ne vit 

que par nos échanges,  nos rencontres et nos liens avec le 

lycée. 

Alors à toutes et à tous bonne lecture et bonne année ...

(scolaire). 

 Amicalement 

   Marcel Gendulphe 

 RENTRÉE 2012….. 

 

A RETENIR  

 
 ASSEMBLEE  GENERALE  

 
LE   07 décembre 2012 

 
Une convocation sera envoyée  

prochainement 
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COMPOSITION DU CA 2012 

 NOM PROMOTION 

 Jean-Michel JOSE  Promotion   1956/1961 

Claude MOURGUET  Professeur au Lycée 

Henri ESPAGNAC Promotion 1962/1965   

Jean Louis TOUZANNE  Promotion 1960/1964 

 M. Jean-Louis ANDERHALT  Promotion 1966/1970 

 Mme Annie CARRERE  Documentaliste au lycée (1972/2005) 

 Mme Annick GODEAU  Professeur au lycée de 1972 à 2006 

 M. Jean-Pierre PERES  Promotion 1954/1960 

 m; Michel TOURNIE  Promotion  1973/1975 

 M. Albert BANINO Promotion  1953 à 1958 

 M. Marcel GENDULPHE Promotion 1960 à 1963 

 M. Pierre CANDEBAT Promotion  1960 à 1965 
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 C’est sous les couleurs  de la 

Société Daher-Socata (anciennement 

Morane-Saulnier ) qu’une trentaine d’a-

micalistes se sont réunis  pour l’AG 2012, munis des badges rè-

glementaires et accueillis par le Directeur des Ressources hu-

maines, M. Mesplarau ,  

 Après un tour de 

table de présentation , 

Marcel Gendulphe , notre 

Président, a dressé un 

rapide bilan des activités 

et des finances  de l’année  

avant de laisser la parole 

à M. Mesplarau qui nous a 

présenté la Société . 

 La visite des ate-

liers  en deux groupes 

guidés par M.M Joel Aba-

die,Roger Andicoechea , 

Michel Mathet, Fabrice 

Portal et Guy Silva  a per-

mis de prendre conscience  

de l’importance de la pro-

duction de la société , de  son modernisme et de son dynamisme. 

   En effet, elle conçoit et produit le mono turbopropul-

seur le plus rapide du monde, le TBM 850, mais elle équipe aussi 

en sous ensembles métalliques  ou en composites  les avions ré-

gionaux, d’affaires et les hélicoptères, ainsi que les avions mili-

taires et commerciaux.   

 Cette spécialisation en aérostructure en fait un parte-

naire incontournable du Lycée Jean Dupuy . 

 Un bon repas  servi au restaurant de l’entreprise a clô-

turé cette AG très instructive . 

L’ASSEMBLEE GENERALE DU  13 AVRIL 2012 
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COMPOSITION DU BUREAU  2012 

FONCTION NOM 

Président Marcel GENDULPHE 

Trésorier Michel TOURNIE   

Trésorier adjoint Pierre CANDEBAT  

Secrétaire 

(Lettre) 

 Annie CARRERE 

Secrétaire ad-

joint (blog) 

Annick  GODEAU  

Fichier  WEB Jean Louis ANDERHALT  

Suivi des Promos  Christian FROMIGUIE 

Offres d’emploi  Brigitte PATOUILLARD  

 Albert BANINO  

        BILAN  FINANCIER 2012 

Dépenses Produits 

   Report année 5 394.87  

AG participation aux repas  1032  770 

Frais de bureau  32,20 Cotisations 1475 

Affranchissements 247,60     

Aide à l’association sportive 360.00      

Assurance MAIF  100,95   

Divers  130,14     

Total des Dépenses 1902,89 Total des 

recettes 

8826,24 

En caisse au   13/04/2012      6923,35€ 
Visite des ateliers  de struc-

ture métallique avec M. Silva  

Notre Président s’ap-

prête à partir... 

Présentation  de la société par  

M. Mesplarau  

...et  de structures en composites avec  M. Fabrice 

Portal, un ancien élève de Jean Dupuy 



Cotisation 2012 

Nom:    Prénom:                Promotion et spécialité:_______________ 
Adresse __________________________________ Code postal _________ Ville _______________________ 

Téléphone ______________ Mobile  ________________ E mail ____________________________________ 

 
□   J’autorise l’Association  à publier mes coordonnées personnelles sur l’annuaire des anciens élèves  

□   Je n’autorise pas l’Association  à publier mes coordonnées personnelles sur l’annuaire des anciens élèves  

□   Ci-joint un chèque  de  20 € libellé à l’ordre de l’Association Jean Dupuy 2000 
          Date et signature  

 

 

   

 

NOS  LYCEENS AU QUEBEC .  

 ….MAIS AUSSI  DES LAURIERS ... 

 L’équipe de basket Juniors/séniors  est arrivée 7ème au championnat de France UNSS qui s’est tenu au Havre du 4 

au 6 Avril. 

 L’Amicale a soutenu financièrement cette équipe pour lui permettre de payer le voyage (voir budget)  . Le responsa-

ble , M. Jean-Christophe BOURGET (sur la photo) nous remercie pour notre geste . 

 Les aigles noirs ne sont pas morts, mais ils sont en rouge à présent ! 

 C’est  vers le Quebec que les 16 élèves de la classe de modelage , 

avec leurs 5 professeurs  s’envoleront en Septembre pour réaliser le « Projet 

d’Avenir » qu’ils préparent depuis plus d’un an.  Ils sont soutenus par le 

Conseil régional, et par un réseau local de sociétés (AFIM,PCM,MAIF,MSA, 

Protoplane et Nimitec  de Bagnères,TMI2 à Toulouse, FIVA créations à Mau-

bourguet,  AXIAL à Pau, Norma Concept  à St Pé , l’atelier de lutherie Elkine, 

le maquettiste Alain Dupré,  jusqu’à la société Courvoisier à Tours  et Gouf-

fault à Brive. Sans oublier le Foyer socioéducatif du Lycée et notre ami-

cale qui envisage  d’apporter son soutien financier  sur le budget 2012. 

 « L’objectif de ce voyage est de permettre à nos élèves d’échanger 

sur leur spécialité  et d’ ‘établir des liens  par delà l’atlantique » résume leur 

professeur de lettres Mme Marie Pierre Toomey  . 

 Pour faire connaitre  l’enseignement du modelage en France, ils ont réalisé un film  « Les fées du modelage » mettant à l’hon-

neur les filles de la classe  et qui a été retenu par le conseil régional pour  faire la promotion du Festiv’2012 du 29 Mai . 

Au Retour du Quebec:  

 

RETOUR DU QUEBEC : 

 Nous sommes bien rentrés du Québec, voyage extraordinaire qui a, grâce aux liens créés, ouvert de nouvelles pers-

pectives pour nos élèves.. Nous allons préparer un petit reportage .Vous pourrez voir  les photos sur le site du lycée , dans les 

"Espaces pédagogiques" et sur notre blog qui est maintenant terminé , dans les actualités vous pouvez voir la video tournée 

lors de notre accueil au collège français Stanislas de Québec où nous avons été chaleureusement reçus par son proviseur Mr 

Patrice Lecuit. Ci-joint aussi , ainsi que l'article paru dans la presse au Québec. 

Je vous remercie à nouveau pour votre confiance et votre soutien et vous adresse mes sincères salutations.  

          Marie Pierre Toomey 

...DU       BASKET     

AU HAVRE ... 

...DE L’ATHLETISME  A 

DIJON  



ASSOCIATION JEAN DUPUY 2000 

1 rue Aristide Berges BP 1626 

65016  TARBES Cedex 

 
Marcel GENDULPHE (Président) 

marcel@gendulphe.com 

Jean-Louis ANDERHALT (suivi du fichier) 

Annie CARRERE  (La Lettre des Anciens): 

(annie-65@wanadoo.fr) 

Annick GODEAU (le blog ) 

 (ann.godeau@free.fr) 

Pierre CANDEBAT et Brigitte PATOUILLARD 

(les offres d’emploi) 

Contact au lycée : Nicole SERRIERE   

Tél: 05 62 34 86 03 

 
Retrouvez-nous sur le web:  
 http://anciensjd.over-blog.com  

Le site du lycée Jean Dupuy :                   

Taper « Jean Dupuy » sur Google  

 

  

CARNET NOIR  

 
Michel PARES  est décédé le  2 Décem-

bre 2011 d’une crise cardiaque. 

Son épouse  nous rappelle combien il 

était attaché au lycée ,  évoquant sou-

vent ses souvenirs d’élève. 

En mémoire pour son mari , elle  perpé-

tue son adhésion à l’amicale .  

 

Pierre LASSALLE  (promotion 47/51) est 

décédé  le 26 Avril 2012 

 

Robert DUESO  (promotion 1943/1947 

‘La Nouste ») décédé  en Avril 2012 avait 

fait toute sa carrière à l’EDF 
 

 

Nous adressons toutes nos condoléan-

ces  aux trois familles  

 

 Le maitre Interne conduit ses élèves au dortoir 

après s’être assuré qu’ils sont tous présents. Il peut arri-

ver , en effet, que des élèves s’attardent, soit à l’infirme-

rie, soit aux cabinets, laissés en arrière, ils monteraient 

seuls au dortoir dans l’obscurité; il est inutile d’insister 

sur les inconvénients qu’il y a à les laisser s’écarter ainsi 

du groupe de leurs camarades ; 

 Au dortoir , les élèves doivent faire silence absolu 

et se rendre directement à leur lit . Le Maître veillerai à 

ce qu’ils se déshabillent promptement et décemment et 

qu’ils se couchent le plus vite possible .. 

 Au matin, le Maître veillera à ce que les élèves se 

lèvent dès le cop de cloche, sui se donne à 5 heures en été 

et à 5 heures 30 en hiver .Il devra donc avoir lui-même 

terminé sa toilette à ce moment. 

 Les élèves s’habillent décemment, hors de leur lit, 

et se rendent aux lavabos pour s’è livrer à leurs ablutions  

( à l’eau froide…et sans chauffage ..) 
 Par suite du nombre restreint des cuvettes, les 

élèves iront au lavabo par groupes, mais le maitre doit se 

rendre compte que tous sans exception y sont passés , 

qu’ils y ont séjourné un temps suffisant et qu’ils se sont 

lavés et savonnés avec toute l’énergie et le soin qu’exique 

une bonne toilette. Il est indispensable que le maître s’as-

sure encore s’ils se sont nettoyé la bouche, s’ils se sont 

peignés, brossé les cheveux et fait les ongles , s’ils ont mis 

de l’ordre dans leur table de nuit , étendu leur essuie main 

et découvert leur lit. Il fera ouvrir les fenêtres du dortoir 

pour en permettre l’aération  . 

 ²²(Extrait  du règlement de 1927) 

SURVEILLANCE DU DORTOIR….AUTRES TEMPS , AUTRES  REGLEMENTS ... 


